



**BOLETÍN INFORMATIVO**  
**Delegación Canadá, México y Estados-Unidos (DCMS)**  
P.O. Box 5550, Somerset, NJ 08875, USA

Queridos hermanos,  
les escribo el domingo en que la Iglesia recuerda la anunciación del Señor a María. Qué hermoso es ver cómo María -y José- han abierto completamente la puerta de su corazón, de sus expectativas y de sus sueños al plan de Dios; o, podríamos decir, al... ¡sueño de Dios!

En su última encíclica, el Papa Francisco manifiesta su deseo: que todos nos unamos en el mismo sueño, el de la fraternidad y la amistad entre todos. "Aquí tenemos un espléndido secreto que nos muestra cómo soñar y convertir nuestra vida en una maravillosa aventura. Nadie puede enfrentar la vida en aislamiento... [...] Qué importante es soñar juntos... Por nosotros mismos, nos arriesgamos a ver espejismos, cosas que no están ahí. Los sueños, por otro lado, se construyen juntos. Soñemos, pues, como una sola familia humana, como compañeros de viaje que comparten la misma carne, como hijos de la misma tierra que es nuestro hogar común, cada uno aportando la riqueza de sus creencias y convicciones, cada uno con su propia voz, todos hermanos y hermanas". (*Fratelli Tutti*, #8).

Este, hermanos, es mi deseo para esta Navidad: que cada uno de nosotros pueda soñar más allá de su propia vista y, lleno de esperanza, pueda unirse al maravilloso sueño de Dios sobre nuestro mundo!

Y ahora algunas noticias sobre nuestra Delegación.

1. La semana pasada tuvimos nuestra **reunión del Consejo**. Aquí están algunos de los puntos discutidos y algunas decisiones tomadas.

**Acerca de nuestra Misión**

- En los próximos meses finalizaremos nuestro discernimiento sobre la renovación del acuerdo con la Diócesis de Tuxtla sobre el cuidado de la **parroquia de El Divino Niño**.
- El Grupo de México continúa su reflexión sobre una **futura nueva apertura**. Se están considerando las prioridades continentales de una presencia entre los indígenas y/o entre los migrantes. El objetivo es llegar a una decisión junto con la DG en la Visita Canónica.

**Sobre los misioneros de la Delegación**

**A. Destinos**

- Tenemos la suerte de tener dos destinos en nuestra delegación: El P. Claude Morneau y el P. Álvaro Palacios Arregui.
- El **P. Claude Morneau** ha sido nombrado para la comunidad de Montreal. El P. Claude está siguiendo una terapia en el mismo Montreal.
- El **P. Álvaro Palacios Arregui** ha sido nombrado para el Grupo de los Estados Unidos. Actualmente se encuentra en España, su país de origen, desde donde solicitará el visado. El procedimiento suele durar siete u ocho meses.

- El **Padre Peter Ssekajugo** ha sido nombrado para la comunidad de Toronto. Tomará el lugar del **Padre José Martins Fernandes** como párroco de la parroquia de San Andrés. A él va nuestro apoyo de todo corazón en este nuevo ministerio. Trabjará en equipo con el **Padre George Kibura Njuguna**. Nuestros mejores deseos para ambos, así como para el P. José en su nuevo nombramiento como Superior de la comunidad de la Casa Generalizia.

- El **Padre Joseph Moonjung Kim** ha sido nombrado para la comunidad de Riverside. A partir del 1 de enero de 2021, reemplazará al Padre Peter Ssekajugo como Pastor Asociado en la Parroquia de San Francisco de Sales. ¡Que el Señor le acompañe, Padre Joseph, mientras, junto con el Padre Lou, cuida de las personas que ahora están a su cuidado!

## **B. Eventos**

### **Jubileo Sacerdotal**

- El sábado 9 de enero de 2021, el **Padre Lenny DePasquale** celebrará sus cincuenta años de ordenación sacerdotal. La Eucaristía será bilingüe, inglés y español, y se celebrará al aire libre en el patio de la iglesia parroquial de San Bernardino de Siena a las 4:00 PM. El Padre Lenny será acompañado por el obispo Alberto Rojas, obispo coadjutor de San Bernardino. Estamos todos invitados a participar en persona o virtualmente (en la página de Facebook de la Parroquia de San Bernardin of Siena en San Bernardino City).

Todos nos unimos al P. Lenny para agradecer al Señor por su ministerio como Sacerdote de la Consolata tanto aquí en los Estados Unidos, donde ha sido también el Superior Regional y Consejero durante varios mandatos, como en Colombia. En la diócesis de San Bernardino, el P. Lenny también ha sido Vicario Foráneo durante años. Nosotros, 'Consolatas', y todas las personas que han entrado en contacto con él han tenido la oportunidad de encontrar en él un hombre de oración, de sabiduría y de acción. ¡Que el Señor le conceda muchos años más de fructífero ministerio, Padre Lenny!

### **Ordinación Sacerdotal**

- El sábado 13 de febrero de 2021, a las 5 de la tarde, el **diácono Elmer Peláez Epitacio, IMC**, será ordenado sacerdote. Será ordenado por el obispo de su lugar de nacimiento, Mons. Leopoldo González González, arzobispo de Acapulco. Su primera Misa se tendrá el día siguiente, domingo, a las 10 de la mañana. La ordenación y la primera Misa tendrán lugar en su parroquia: Parroquia San Miguel Arcángel, Xochistlahuaca, Guerrero, México. El diácono Elmer fue miembro de la CAF que está en Cali, Colombia, y allí hizo sus estudios teológicos. Ha sido designado para la región de Europa. Si Dios quiere, él será el primer sacerdote de la Consolata de México. ¡Gracias al Señor! Y felicitaciones a Elmer y a nuestro grupo de México! Su ordenación será también una oportunidad para la animación misionera y la promoción vocacional en la parroquia y el pueblo de Elmer.

## **C. Evaluación del camino del Continente América**

El Consejo se pregunta cuánto sienten nuestros misioneros por el camino Continental, ya que sólo el 26% de nosotros respondió al cuestionario sobre el mismo. ¿Cuáles son las razones de lo que parece ser un bajo interés en este asunto? ¿Qué se debe hacer para que se tome conciencia de esta realidad?

2. A principios de diciembre tuvo lugar la reunión del **Consejo Continental** con la **Dirección General (DG)**.

Esta reunión fue **un intercambio con la DG** sobre el estado de nuestras Circunscripciones y sobre todo del Continente. Dos temas llamaron mucho nuestra atención: **el futuro de la Continentalidad** (¿debería darse un paso más en el plano jurídico o no?) y **la penuria y la "debilidad"** (bastantes de los

que ingresan en nuestras casas de formación, luego se van) **de las vocaciones** en nuestro Continente. La reunión nos ha dado la hermosa oportunidad de fortalecer el vínculo de nuestro Continente con la DG, dada la imposibilidad actual de reuniones presenciales, debida a las restricciones por la pandemia. Cerrando este mensaje, les envío a cada uno de ustedes mis mejores deseos de una Feliz Navidad. Un pensamiento agradecido va también a todos los que están cerca de nosotros con su amistad y su apoyo. A menudo me sorprende ver cómo nuestros benefactores, incluso en estos tiempos difíciles, nos recuerdan a nosotros y a nuestras misiones. ¡Que el Señor les recompense!

Un saludo especial al P. Félix Shitakha que esperamos desde Kenya y al P. Patrick Irungu Mungai que está pasando sus vacaciones con su familia.

Feliz Navidad a cada uno,

Padre Paolo Fedrigoni, IMC  
Superior Delegado  
Email: [supreus@consolata.net](mailto:supreus@consolata.net)  
North Brunswick, 20 de diciembre de 2020.